

## Grand succès pour la troupe théâtrale

 2 min

**L**e vendredi 4 avril à 20 h 30 et dimanche 6 avril à 14 h, la troupe de théâtre en Ségala, de l'association Kalbéni, a enchanté le public avec la pièce intitulée « Le Tablier, le Képi et la Soutane » de Jérôme Dubois. La salle de spectacles était remplie comme à l'accoutumée si bien que cette représentation a été une véritable réussite, attirant de nouveaux talents au sein de la troupe locale : Gilberte, René, Valérie, Jean-Paul, Vania aux côtés des incontournables Sylvette, Michel, Gérard figures emblématiques du club théâtre depuis de nombreuses années.

L'intrigue de la pièce était aussi captivante que divertissante : « Qu'est-ce qu'on s'ennuie en retraite ! », se lamentait Henri, jeune retraité de la gendarmerie, au grand désespoir de sa femme Agathe, jusqu'au jour où tout bascule. Un curé pas tout à fait ce qu'il semble, une fille effrontée prête à tout pour partir avec lui, une bonne aux intentions ambiguës, et une grand-mère retrouvant miraculeusement l'usage de ses jambes grâce à une boîte de chocolats plutôt qu'au curé.

Sans oublier des voisins envahissants et les effets d'un tranquillisant pris à haute dose, tous ces éléments ont assuré une soirée des plus cocasses où les rires fusaient du public enthousiaste qui a chaleureusement applaudi la performance, déclarant avoir passé un moment mémorable. Au final, des fleurs pour Marie-Laurence et surtout un mot touchant de Sylvette pour évoquer l'absence de Rosette Massol, l'âme de ce groupe, qui ne pouvait pas et ne serait plus là désormais. À la fin de la représentation, le traditionnel pot de Kalbéni a rassemblé acteurs et spectateurs pour célébrer ce succès théâtral.

